
 

Grace: 

A los pocos meses de que me casé, empecé a tener unos dolores muy, muy fuertes. 
Padezco de una endometriosis bastante grave. La endometriosis puede afectar en gran 
medida la capacidad de concebir. Sentíamos que nuestro sueño no se haría realidad, y se 
nos rompía el corazón de solo pensarlo. Sin embargo, la Dra. Banulis nunca lo dudó. 

Ella estaba segura de que tendríamos un hijo. Un día estaba en su consultorio y empecé a 
llorar. Me asustaban mucho las estadísticas y los datos sobre la salud materna en mujeres 
negras. 

Ella me dijo: “Grace, vamos a cuidar muy bien de ti y vamos a cuidar muy bien de tu bebé”. 
Yo sabía que ella iba a hacer todo lo posible. Para ella esto es más que un trabajo, y es 
muy claro que realmente quiere cuidar bien a las personas. 

Empezamos mi camino hacia la fertilidad. La Dra. Banulis estuvo a nuestro lado en cada 
paso. Quedé embarazada a principios del 2020. La experiencia de ser mamá: nunca 
imaginé que la disfrutaría tanto. Es lo mejor que nos ha pasado en la vida. 
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